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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Con la produzione del primo metro cubo 
di biometano avvenuta lo scorso  5 di-
cembre, ha ufficialmente preso il via l’im-
pianto di trattamento dei rifiuti organici 
di Ca’ del Bue.Il biodigestore consentirà 
il trattamento di 40.000 tonnellate/anno 
di Frazione Organica dei Rifiuti (FORSU) 
mediante il processo di digestione anae-
robica. Una volta a regime, sarà in grado 
di produrre 3 milioni di metri cubi di bio-
metano che saranno destinati a rifornire 
le flotte del trasporto pubblico locale. 
“Il biodigestore rappresenta un perfetto 
esempio di economia circolare poiché 
valorizza i principi cardine di una virtuo-
sa gestione dei rifiuti, dalla raccolta dif-
ferenziata al riciclo fino alla valorizzazio-
ne delle risorse”, commenta Federico Te-
sta, presidente del Gruppo AGSM AIM. 
“Nell’impianto si fondono tecnologia e 
attenzione alla sostenibilità con risultati 
positivi in termini industriali, ambientali 
e di ricadute sul territorio”.
“Il biodigestore – aggiunge Stefano Qua-
glino, consigliere delegato del Gruppo 
AGSM AIM – costituisce un’importan-
te tappa nella crescita impiantistica e 
industriale del Gruppo nel settore am-
bientale. Nei progetti di AGSM AIM, 
Ca’ del Bue diventerà, infatti, sempre 
più un polo di eccellenza nella gestione 

dei rifiuti del nostro 
territorio”. Tramite un 
processo di digestione 
anaerobica, il materia-
le organico verrà tra-
sformato in compost 
di alta qualità per una 
produzione annua di 
10.000 tonnellate an-
nue (il 75% del quale 
sarà sostanza secca, 
25% acqua), che ver-
ranno consegnate alle 
aziende agricole del 
territorio.
All’interno dell’area di Ca’ del Bue la so-
cietà con sede in Lungadige Galtarossa  
rende noto che avverrà il ricevimento 
del rifiuto organico raccolto nel terri-
torio, il pre-trattamento finalizzato alla 
separazione dei materiali, il trattamento 
anaerobico, l’estrazione del biometano, 
la disidratazione e il successivo avvio 
della frazione organica digerita per la 
realizzazione del compost. Il biodigesto-
re diventerà così il motore di un circolo 
virtuoso che consentirà rilevanti benefici 
nei confronti dell’ambiente e del territo-
rio, la drastica riduzione dei conferimenti 
in discarica e la trasformazione del mate-
riale organico in biometano da fonte rin-

novabile. A questo si aggiunge la produ-
zione di compost di qualità riutilizzabile 
sul territorio secondo gli ultimi dettami 
normativi della Comunità Europea.
Il biodigestore rappresenta il primo tas-
sello di un più ampio polo di gestione 
dei rifiuti in ottica di economia circola-
re che AGSM AIM intende realizzare 
grazie a diversi impianti, tra cui uno di 
trattamento fanghi per il quale è già sta-
to avviato l’iter autorizzativo, uno di trat-
tamento carta/cartone, uno di recupero 
di materiale plastico, uno di rifiuti solidi 
non pericolosi e, infine, il revamping di 
un impianto già esistente di trattamento 
meccanico per aumentare la percentuale 
di recupero dell’indifferenziato.

Cà del Bue, avviato il biodigestore
Obiettivo produrre 3 milioni di mc di biometano per i mezzi pubblici

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058

Si mobilitano le opposizioni di San Giovanni, Zevio e San Martino
In seguito all’annuncio dell’avvio del biodigestore a Cà del Bue, le opposizioni di San Giovanni Lupatoto ,Zevio e San Martino 
Buon Albergo hanno avviato un’ azione congiunta chiedendo ai rispettivi sindaci di avviare azioni concrete  preoccupate per 
la vicinanza dell’impianti ai rispettivi territori. I consiglieri comunali lupatotini Anna Falavigna, Remo Taioli, Marina Vanzetta, 
Marco Taietta, Simone Galeotto e Fabrizio Zerman hanno depositato, il 29 novembre scorso, una richiesta di convocazione 
del consiglio comunale per discutere il progetto di revamping di Cà del Bue e sulla recente variante al progetto presentata da 
AGSM AIM. Gli esponenti di opposizione ricordano che il “ sindaco Attilio Gastaldello si impegnava personalmente su qual-
siasi proposta di AGSM e della Regione, assicurando passaggi e discussione anche in Consiglio comunale”.
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E’ stata finalmente riaperta al traffico via 
Monte Comun, nel cuore della zona in-
dustriale di San Giovanni Lupatoto, con 
una inaugurazione ufficiale alla quale 
hanno preso parte, oltre alla Giunta co-
munale, anche il Presidente della Pro-
vincia Flavio Pasini e il vicepresidente 
di Confindustria Verona Lorenzo Poli.
«Un grande risultato – commenta il sin-
daco Gastaldello – atteso dalla comu-
nità e dalle aziende lupatotine da oltre 
vent’anni. Qui c’era delle piante  le cui 
radici avevano reso impraticabile la pi-
sta ciclabile e, in alcuni tratti,  anche i 
sottoservizi. Questa strada ora è sicura 
e fruibile per l’industria, ma ora qui c’è 
una pista ciclabile di quasi due chilome-
tri che collega l’area residenziale con 
quella commerciale della città». Il costo 
dell’intervento di riqualificazione è stato 
rilevante, 850.000 euro: tutta la via è sta-
ta completamente rifatta, con una nuova 
pista ciclabile, più larga, sicura e carat-
terizzata da un fondo colorato, un cam-
minamento separato dalla carreggiata e 
la sostituzione delle piante presenti con 
un numero maggiore di “Liquindam-
bar”, essenze simili agli aceri, adatte al 

contesto, caratteriz-
zate da una crescita 
più contenuta e ap-
parati radicali meno 
invasivi. 
L’intervento com-
prende anche la 
sostituzione dell’il-
luminazione pub-
blica, con corpi  il-
luminanti più mo-
derni ed efficienti. 
Per moderare la 
velocità  è stato re-
alizzato un tratto di 
carreggiata rialza-
to, in corrispondenza dell’intersezione 
con via monte Purga, unitamente ad 
accorgimenti minori, permetteranno 
di rendere la strada fruibile e sicura in 
un contesto accogliente. All’intervento 
di via Monte Comun è collegato anche 
il rifacimento delle rampe di accesso e 
uscita della SS 434, condotto in notturna 
nella prima settimana di dicembre, per 
un costo di 500mila euro che contribu-
isce alla riqualificazione dell’area indu-
striale e commerciale della città. Sui so-

cial locali sono apparsi elogi ma anche 
forti critiche, in parte poi oscurate sulla 
pagina Facebook del Comune. In parti-
colare per la lunghezza dei lavori durati 
oltre il previsto e per la rampa, ritenuta 
troppo alta e comunque non necessaria 
nell’intersezione tra via Monte Comun e 
via Monte Purga. C’è poi chi ha segna-
lato che, nonostante la riapertura, non 
era stato tolto il cartello di senso unico, 
col conseguente  pericolo di un frontale 
tra i mezzi che percorrevano via Monte 
Comun nei due sensi. 

Riapertura completa per via Monte Comun
Elogi ma anche critiche per la lunghezza dei lavori e l’altezza della rampa



La fontana dei ricordi
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Mentre cammino in 
centro de sera
Me fermo a vardar na 
vasca de piera.
La sta in Piazza Um-
berto all’altessa del 
CAF el patronato
L’è un muretto con na 
mezza luna par lato.
La guardo, la osservo 
e me resta el dilemma
Ma ela na desgrasia o 
ela arte moderna?
E dire che quel monumento l’è lì da un toco
Ma ogni olta che lo vedo lo fisso come un oco.
Si parchè non capiso qual g’avaria d’essar el so fin
No ghe acqua, nè fiori e nianca un sentarin.
Finchè na veciota la me vien de fianco,
“La saria na fontana” la me dise, e mi subito me descanto.
“Questa da anni non la funsiona mia,
Mentre na olta ghe n’era una bela granda de fronte la farmacia.
Quella la g’avea parfin i pesi rossi drento
Questa invece l’è ormai un cassonetto a cielo verto.
Quando s’era zoina con me mama par manina
Andaseine in centro de prima mattina
E mi me fermava sempre de fronte a quela sorgente

E tutto intorno gh’era sempre tanta gente.
Si parchè l’era el ritrovo de vecioti e buteleti
E i morosetti se sentava sul so bordo par darse du baseti.
L’Ingegner Bianchi e el Geometra Girelli avea fatto el progetto
L’era tonda e dal centro partea un gran bel getto.
E ora quel che ne rimane l’è sta bruttura
Che la par na mezza luna straca e scura
E se me chiede sa la serve mi nol so mia
L’è uda e la g’avaria bisogno de na gran pulizia”.
E con na lagrema agli oci la veciota se allontana
Mi la guardo e penso che na roba bona l’ha fatta sta fontana.
Si parchè la permette de evocare gran ricordi ai paesani
Che i rimpianze quei momenti de ciacole e strette de mani.

Nicolò Veronese

DONAZIONE DI LIBRI ALLE 
SCUOLE ALLUVIONATE 
DELL’EMILIA ROMAGNA
Gli studenti dell’IC1 di San Giovanni Lupatoto e le loro fa-
miglie sono stati protagonisti nei giorni scorsi di un’iniziativa 
di solidarietà concreta che ricorderanno. L’Istituto Compren-
sivo 1 ha infatti promosso una raccolta straordinaria di libri 
a favore di una scuola primaria della provincia di Ravenna, 
particolarmente danneggiata dalla disastrosa alluvione che ha 
colpito l’Emilia Romagna nel maggio scorso. Alcuni insegnanti, supportati dalla dirigente prof.ssa 
Chiara Tacconi, hanno contattato i colleghi della scuola primaria di Fruges (RA) ed hanno avuto la 
conferma che oltre ai gravissimi danni subiti dall’edificio e dagli arredi, la biblioteca scolastica era 
andata completamente distrutta. I ragazzi di San Giovanni Lupatoto e le loro famiglie hanno raccolto 
con entusiasmo l’invito a donare qualche volume destinato alla ricostituzione della biblioteca sco-
lastica: i libri raccolti sono stati 503. Il giorno 2 Dicembre i libri sono stati consegnati alla scuola di 
Fruges alla presenza della dirigente dell’IC “Francesco d’Este” e di una rappresentanza di docenti, 
alunni e genitori della scuola. Completavano il dono parecchi biglietti e messaggi di amicizia scritti 
dai ragazzi dell’IC1 destinati ai coetanei romagnoli.





Eccellenze scolastiche, 224 le domande ammesse
Sono 224 le domande pervenute al comune di San Giovanni Lupatoto entro il 31 ottobre e validate dall’Ufficio Istruzione. 
Hanno risposto al bando per le eccellenze scolastiche 43 studenti delle terze medie, 175 delle scuole superiori e 6 studenti 
universitari. «Anche quest'anno – sottolinea l'assessore all'Istruzione Debora Lerin – riconosciamo il merito di oltre duecento 
studentesse e studenti per l’ottimo risultato raggiunto nello studio. I premi ammontano complessivamente a oltre 24mila euro». 
L’obiettivo della Giunta Gastaldello è quello di valorizzare le studentesse e gli studenti che raggiungono i risultati più alti nelle 
classi terze, per le scuole secondarie di primo grado, e in tutte le classi per quelle di secondo grado, oltreché incentivare la 
prosecuzione degli studi universitari. Dal 2016 ad oggi sono 1686 le eccellenze scolastiche lupatotine che hanno beneficiato 
del premio istituito dall’Amministrazione comunale.
«I voti massimi raggiunti sono quelli delle licenze medie - spiega l'assessore Lerin -. Nelle classi terze delle scuole secondarie 
di primo grado i “dieci” sono stati 23 (13 femmine e 10 maschi), mentre i diplomati delle classi quinte delle scuole secondarie 
di secondo grado che hanno ottenuto il diploma con il “100” sono stati 11 (9 femmine e 2 maschi). Contrariamente alla tenden-
za degli anni precedenti, quest’anno, seppure di poco, si sono distinti gli istituti tecnici in cui i meriti, conseguiti complessiva-
mente, nei cinque anni di scuola, sono stati 86 mentre i meritevoli dei licei complessivamente sono stati 78. 
A breve le studentesse e gli studenti, che hanno presentato la domanda nei tempi previsti dal bando, saranno contattati dall’uf-
ficio Istruzione per l’invito alla serata di premiazione che si terrà come di consueto in primavera al Teatro Astra.
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I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:
9 – 16 Marzo 2024 Viaggio di gruppo:  
Fuga invernale nel MAR ROSSO in ALL INCLUSIVE e 
con volo da Verona

29 Marzo – 5 Aprile 2024 Crociera di gruppo a 
PASQUA a bordo di Costa Smeralda

21 Aprile 2024 Gita di gruppo: SONCINO E 
PADERNELLO, l’incanto dei piccoli borghi lombardi

27 Aprile – 4 Maggio 2024 Viaggio di Gruppo: 
MAROCCO e le affascinanti città imperiali – 
ULTIMISSIMI POSTI!

12 Maggio 2024 Gita di gruppo: MURANO, BURANO 
E TORCELLO

1 – 8 Giugno 2024 Viaggio di gruppo: TURCHIA con 
la meravigliosa Cappadocia – ULTIMI POSTI!

22 Giugno 2024: TRAMONTO NELLE VALLI DI 
COMACCHIO, navigazione con cena di pesce a bordo

28 Giugno – 5 Luglio 2024 Crociera di gruppo 
“l’incanto del NORD EUROPA” a bordo di Costa 
Diadema

11 – 14 Luglio 2024: Weekend a Londra

20 Luglio 2024 Viaggio di gruppo: Festa del 
Redentore a VENEZIA

VIAGGI DI GRUPPO IN DEFINIZIONE: Tour Parchi 
Ovest Stati Uniti, Tour Namibia, Tour India, New 
York, Tour Vietnam e Cambogia

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia

Seguici anche su:

NOVITÀ: a partire da Gennaio 2024 ci trovate al civico 96, 
sempre in Via Belfiore a Cadidavid di fronte alla Chiesa!

Mercatino Mobil Discount si occupa di 
second hand dal 1995 e si sviluppa su 
un’esposizione di circa 1000 mq.  Dall’i-
nizio della nostra avventura nel mon-
do dell’usato abbiamo fidelizzato quasi 
60mila clienti che, nel corso degli anni, 
si sono appoggiati a noi per vendere e 
acquistare arredamento usato, abbiglia-
mento e accessori,  antiquariato,  elet-
trodomestici, lampadari, oggettistica e 
molto altro. Collaboriamo con una ditta 
che si occupa di traslochi, il che rende 
molto facile e sereno il trasferimento dei 
mobili da casa al negozio e viceversa.   
Sabato 16 Dicembre, come ogni anno, 
abbiamo organizzato la nostra “Festa 
di fine anno” dove sono stati applica-
ti sconti a partire dal 50% su tutto l’ab-
bigliamento e a partire dal 20% su tutto 
l’arredamento usato. Per noi i nostri clien-
ti non sono numeri, ed è per questo che 
oltre a quanto sopra, questo evento vie-
ne organizzato per passare dei momenti 
di convivialità prima delle festività con 
del pandoro, cioccolata calda e vin brûlé 
da noi offerti, distribuiti dal nostro cate-
ring di fiducia “Menta e Rosmarino”. 
Ricordiamo che siamo aperti da Martedì a 
Venerdì dalle 9:30 alle 12:30 e dalle 15:30 

alle 19:30, Sabato con orario continuato 
dalle 9:30 alle 19:30 e Domenica dalle 
9:30 alle  12:30 e dalle 15:30 alle 18:30. 
Siamo disponibili agli orari sopra indicati 
al numero 045/8069131 e per valutazioni 

al contatto whatsapp 3938641756.
Ringraziamo nuovamente tutti per la par-
tecipazione alla festa e cogliamo l’occa-
sione per augurare un buon inizio anno.

Mercatino Mobil Discount

Festa di fine anno al Mercatino Mobil Discount
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Brisighella Bakery Cafè è un 
progetto che mira a creare locali 
con concezione moderna, trasfor-
mando radicalmente quello che 
una volta era il classico panificio, 
concentrandosi nel proporre pro-
dotti attuali che rispondano alle 
esigenze di questi anni, ovvero 
prodotti di alta qualità seleziona-
ti da noi o prodotti direttamente 
nel nostro laboratorio di produ-
zione e con una concezione di 
consumo veloce e semplice.
Un altro obiettivo di questo 
progetto vuole essere quello di 
rispondere alle necessità dei 
clienti in ogni momento della 
giornata, inserendo servizi con 
prodotti di punta dedicati per 
ogni fascia oraria.

I servizi che oggi contraddistin-
guono questo progetto sono:
Caffetteria: dove brioche clas-
siche, brioches vegane e brioches con 
diversi impasti sono solo alcuni dei pro-
dotti presenti nel reparto di prodotti dol-
ci dedicati alla colazione, con la possibi-
lità di farsi farcire al momento qualsiasi 
tipo di brioches, scegliendo tra moltis-
simi tipi di creme e marmellate diverse.
Il tutto affiancato dal servizio di caffet-
teria/bar che si contraddistingue per la 
qualità ricercata in ogni preparazione.
Pizzeria: Tra i prodotti più apprezzati si 
possono trovare le pizze in pala, dispo-
nibili anche a banco per tutta la giornata 
sia da asporto che con servizio al tavolo 
e le pizze tonde, entrambe prodotte con 
impasti ad alta idratazione, lenta lievita-
zione e prodotti primari di alta qualità.
Queste si contraddistinguono, oltre alle 
caratteristiche dell’impasto già menzio-
nate, anche dall’alta qualità dei prodotti 
usati per la farcitura nonché dall’atten-
zione usata nello studiare un impasto 
che mantenga le sue caratteristiche an-
che nei giorni successivi all’acquisto, li-
mitando gli sprechi e alzando la qualità 
dell’acquisto.
Bar: Il reparto bar, aperto tutto il giorno 
e affiancato dalla già citata caffetteria, 
ha l’obbiettivo di offrire preparazioni 
originali e di qualità.
Uno dei momenti più apprezzati dai 
clienti è l’aperitivo a cui viene data mol-
ta attenzione, abbinando sempre all’a-
peritivo un piccolo tagliere gratuito con 
assaggi dei vari prodotti che si trovano 
in vendita a banco o su ordinazione.
Cucina: Dedicata esclusivamente alla 
produzione di hamburger, insalate, pia-
dine e contorni. In questo caso il prodot-

to che fa da padrone e che ha fatto cono-
scere questo progetto ad una clientela 
che solitamente intraprende altre scelte 
per l’acquisto di questi prodotti sono i 
loro Hamburger.
Creati con lo scopo di rivedere il classi-
co hamburger, utilizzando ingredienti di 
alto livello e abbinando tra loro ingre-
dienti pregiati.
Menzione a parte va fatta per la car-
ne, a cui viene data molta importanza, 
usando solo carne preparata in modo 
completamente artigianale e marchia-
ta “Garronese Veneta®” con la conse-
guente qualità verificata.
Il tutto racchiuso nel pane da hambur-
ger prodotto direttamente nel reparto 
produzione e completamente artigia-
nale, senza nessun tipo di additivi o 
conservanti.
La stessa attenzione viene riposta nel 

creare anche tutte le altre pro-
poste della cucina che garan-
tiscono varietà al menù rispon-
dendo a diverse esigenze di ora-
rio o stagione.
Nei periodi festivi come Natale o 
Pasqua il reparto di produzione si 
dedica alla creazione di dolci fe-
stivi come per esempio la colom-
ba o il panettone, apprezzatissi-
mi dai clienti storici del marchio.
Questi vengono prodotti con 
metodi tradizionali e completa-
mente artigianali, evitando l’u-
tilizzo di conservanti e creando 
quindi prodotti unici dedicati 
alle festività.

Infine questo progetto mira ad essere un 
punto di riferimento per i propri clienti, 
cercando ogni giorno di creare qualcosa 
di speciale per loro.
Attuando promo dedicate, prodotti ine-
diti o semplicemente garantendo un 
rapporto qualità prezzo sopra la media.
Ogni giorno poi i ragazzi mettono impe-
gno e dedizione nel servizio e nella pre-
parazione dei loro prodotti, con l’obbiet-
tivo di regalare un momento speciale a 
chi decide di servirsi in questi locali.

Potete trovarci:
Brisighella Bakery Cafè
(San Giovanni Lupatoto VR)
Via Federico Garofoli 205/a
Orari: Dal Martedì al Sabato 
7:00/22:00; Domenica e festivi 
8:00/22:00.
Giornate di chiusura:
25/12/2023, 26/12/2023, 
1/01/2024

Brisighella Bakery Cafè nuova apertura a San Giovanni 
Prodotti artigianali per ogni momento della giornata…



La mancanza di manodopera 
nelle imprese veronesi è sempre 
più cronica e l’innovazione tec-
nologica non basta a colmare il 
gap che si andrà sempre di più a 
creare in futuro. È questa  la foto-
grafia scattata da Confimi Apin-
dustria Verona, che attraverso il 
presidente, Claudio Cioetto, in 
occasione della conferenza stam-
pa di fine anno, lancia un appello 
alle istituzioni in occasione del 
bilancio associativo di fine anno 
dell’Associazione che riunisce circa 800 
PMI di Verona e provincia. 
«Stando alle previsioni, nei prossimi anni 
si verificherà una progressiva carenza di 
lavoratori che avrà un impatto sul sistema 
produttivo e sulla capacità di crescita del-
le aziende. La politica deve affrontare la 
questione con un orizzonte temporale di 
lungo termine. Per invertire la rotta ser-
vono provvedimenti in grado di favorire 
le nascite e il supporto alle famiglie». Se-
condo Cioetto «sono fondamentali le mi-
sure economiche per sostenere lo svilup-
po aziendale, ma non sono più sufficienti. 
Gli effetti del calo delle nascite incidono 
sull’intero sistema produttivo. Con meno 
nati, le famiglie diventano più piccole e 

diminuiscono di conseguenza le aziende 
a conduzione familiare che costituiscono 
la spina dorsale delle piccole e medie im-
prese, anche nel Veronese”. 
«La nostra Associazione di categoria è 
impegnata in prima linea sul fronte del-
la formazione. Per contribuire a rendere 
meno critica la mancanza di manodopera 
è necessario che ci sia un dialogo proficuo 
e costante tra imprenditori e mondo del-
la scuola», afferma Carlo Grossule, pre-
sidente del Gruppo Giovani di Confimi 
Apindustria Verona. 
Misure strutturali e stabili devono essere 
orientate, poi, a favorire l’occupazione 
femminile. A partire da un dato che la 
presidente del Gruppo Donne di Confi-
mi Apindustria Verona, Marisa Smaila, 

evidenzia: «Nell’UE, l’Italia si 
colloca all’ultimo posto per tasso 
di occupazione delle donne, tra 
25 e 49 anni, in coppia con figli 
a carico».  Il problema che ab-
braccia la società, spiega, «è che 
senza l’indipendenza economica 
lavorativa nessuno di noi, uomo 
o donna, può decidere del pro-
prio futuro. Avere più lavoratori 
e lavoratrici implica avere risorse 
economiche da investire in servi-
zi alla persona che ora mancano 

o sono insufficienti (asili, scuole, centri di 
aggregazione, case di riposo, luoghi pro-
tetti per fragili) non di crediti d’imposta o 
maggiori detrazioni che lasciano il tempo 
che trovano». 
Sono intervenuti (nella foto, da sinistra): 
Lorenzo Bossi, direttore di Confimi Apin-
dustria Verona; Carlo Grossule, presiden-
te del Gruppo Giovani di Confimi Apin-
dustria Verona; Marisa Smaila, presiden-
te del Gruppo Donne di Confimi Apindu-
stria Verona; Claudio Cioetto, presidente 
di Confimi Apindustria Verona; Simona 
Martini, presidente Settore Legno di Con-
fimi Apindustria Verona e Patrizia Aqui-
roni, presidente del Distretto di Legnago 
di Confimi Apindustria Verona.

Manca la manodopera, allarme di Apindustria
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Corso di fotografia per i giovani dal 29 gennaio
Scopri il tuo linguaggio nelle foto: al via le iscrizioni per il corso fotografico che si terrà nell’ex canonica di Pozzo, da gennaio 
a marzo.
Il Comune di San Giovanni Lupatoto propone, a partire da lunedì 29 gennaio, un corso di  8 incontri in collaborazione con 
l’associazione “Scatti da Lupi”. L’iniziativa è dedicata ai giovani dai 18 ai 29 anni e si inserisce all’interno del progetto del 
comitato intercomunale per le Politiche giovanili, di cui il comune lupatotino è capofila, alla quale partecipano con altri otto 
comuni: Zevio, Palù, Buttapietra, Oppeano, Caldiero, San Martino Buon Albergo, Ronco all’Adige e Castel d’Azzano. 
La fotografa Giulia Adami e altri relatori di Scatti da Lupi approfondiranno, in incontri serali di due ore, dalle 20.45 alle 22.45, 
le tecniche fotografiche, il ritratto e l’autoritratto, il racconto fotografico, il reportage. È prevista anche un’uscita in esterno 
domenica 10 marzo per la realizzazione di un progetto di gruppo che verrà valutato nella serata conclusiva del corso. 
Per partecipare al corso inviare una mail a   segreteria@scattidalupi.it,  specificando che si chiede l’iscrizione in quanto resi-
denti in uno dei comuni della rete, entro venerdì 26 gennaio 2024.
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Relativamente all’Alta velocità è stato 
confermato il via libera dal Consiglio 
comunale di Verona, con 23 voti fa-
vorevoli e 6 contrari (Adami, Bertaia, 
Mariotti, Rossi, Russo, Zavarise), all’in-
tegrazione al parere già espresso dal 
Comune nell’agosto 2022, che defini-
sce le opere e le misure compensative 
che saranno realizzate nelle aree Est e 
Ovest della città per ridurre l’impatto 
territoriale e sociale generato dalla re-
alizzazione dell’Alta Velocità a Verona. 
Un investimento complessivo di quasi 
15 milioni di euro che il Comune ricon-
vertirà in interventi che ridisegneranno 
gli snodi viari a Est e Ovest di Verona. 
Gli oneri di mitigazione di impatto am-
bientale individuati nell’ambito del-
la procedura di valutazione sono stati 
quantificati in 7.370.000 per il Nodo 
AV/AC di Verona Ovest e 7.450.000 per 
il nodo AV/AC di Verona Est.
Le  opere compensative individuate 
dall’Amministrazione comunale inte-
ressano tutti i quartieri coinvolti dal 

disagio, rilevantissimo 
e duraturo nel tempo, 
determinato dai lavori 
dell’Alta Velocità, con 
una equa distribuzio-
ne dell’intero plafond 
del 2% delle opere fer-
roviarie stesse, pari a 
14.820.000 euro.
  Gli  interventi riguar-
deranno: il riordino 
viabilità nodo di Por-
ta Vescovo; la rotato-
ria tra il tronco T4-T9 
- viale Cardinale - via 
Dal Cero - piazzale 
XXV Aprile - via Ca-
muzzoni; la pista ci-
clo-pedonale Borgo 
Roma - Basso Aquar - Ponte Aleardi; 
la pista ciclo-pedonale via Legnago 
- via dell’industria - via Dalla Chiesa; 
la rotatorie via Albere Nord e via Al-
bere Sud. Inoltre, lo studio di fattibilità 
estensione trasporto pubblico di mas-

sa; le opere di completamento ciclo-
pedonale e riordino viabilistico della 
stazione di Porta Vescovo; la rotatoria 
all’ingresso con il quartiere Porto San 
Pancrazio, in via Dal Vino e via Ligabò; 
i percorsi ciclabili tra piazza Bra - Sta-
zione - quartiere Stadio.

Sabato 16 dicembre, in prossimità del 
Santo Natale, come di consueto l’Asalup 
ha organizzato una grande Festa per gli 
Auguri di Natale nello splendido salone 
della Casalbergo, decorato per l’occa-
sione con gli addobbi natalizi che hanno 
reso l’atmosfera ancor più festosa.
 Anche quest’anno sono arrivati gli au-
guri dell’Amministrazione Comunale 
portati dal sindaco Attilio Gastaldello, 
che si è intrattenuto con noi per una 
parte della serata.
Gli auguri reciproci di Buon Natale e 
Felice Anno Nuovo hanno concluso la 
festa con tanta allegria. Un grazie a tutti 
i volontari che hanno contribuito alla re-
alizzazione di questa festa e di tutti gli 
altri eventi organizzati dall’Asalup. Un 
ringraziamento particolare va anche al 
sig. Giovanni Rana, che sempre ci so-
stiene facendoci gustare i suoi famosi 
e buonissimi tortellini. Auguri a lui e a 
tutta la sua famiglia.
Papa Francesco ha detto che “Se vo-
gliamo che sia Natale, il Natale di Gesù 
e della pace, guardiamo a Betlemme e 
fissiamo lo sguardo sul volto del Bambi-
no che è nato per noi! E in quel piccolo 
viso innocente, riconosciamo quello dei 
bambini che in ogni parte del mondo 
anelano alla pace”. L’atmosfera magica 
del Natale non ci deve far dimenticare 
la  carestia di pace che contraddistingue 
il nostro tempo, né distrarci dall’aiuto 
alle persone più fragili o sole.

 Per il Veglione di Capodanno ASALUP 
e QUADRIFOGLIO sono stati  “in tra-
sferta” a Ca’ Scapin, trascorrendo una 
piacevole serata tra amici, musica, balli 
e buon cibo in un ambiente bello, acco-
gliente e festoso. La tradizione popolare 
dice che “L’Epifanìa tute le feste la por-
ta vìa”, ma a noi piace pensare che “Se 
ci diamo la mano i miracoli si fanno e 
il giorno di Natale durerà tutto l’anno” 
(Gianni Rodari).

Auguri, nuovamente, di un Buon Na-
tale e di un Felice Anno Nuovo a tutte 
e a tutti, confidando che la pace sia il 
dono natalizio per il 2024. Vi ricordiamo 
le date delle nostre prossime feste 2024 

in Casa Albergo: sabato 6 gennaio 2024, 
sabato 27 gennaio 2024, martedì 13 feb-
braio 2024, sabato 24 febbraio 2024
Per le altre feste Asalup del 2024, vi ter-
remo aggiornati sulle date e sul luogo 
dello svolgimento. L’ASALUP è presen-
te in Casalbergo tutti i martedì dalle 
15 alle 17.30 per informazioni, rinnovo 
tesseramento, prenotazione feste. Ri-
cordiamo ancora l’importanza dell’aiuto 
di nuovi volontari per l’organizzazione 
delle attività dell’ASALUP. Grazie, vi 
aspettiamo numerosi.
Per informazioni ed iscrizioni t
elefonare a: 
Maria Rosa 045 8321364 – 320 7814947; 
Carla Ebert 045 8753785 -  347 9938634

Alta velocità, le opere compensative

ASALUP: grande festa per gli auguri di Natale



NOVITÀ

Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712

FINANZIAMENTO

IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Ristrutturazione 
bagno

Vuoi ristrutturare 
il tuo bagno? 
• 50% di detrazione fiscale in 10 anni 
• Ristrutturazione completa
   chiavi in mano

Da oggi puoi ristrutturare 
il tuo bagno avvalendoti 
di un finanziamento.

VIENI A TROVARCI 
IN SHOWROOM.



INIZIA IL NUOVO ANNO CON UN VIAGGIO DENTRO TE STESSO
IN UN LUOGO ACCOGLIENTE DOVE PRATICARE 

YOGA e MOVIMENTO CONSAPEVOLE IN ARMONIA e PACE

SATYA LOKA YOGA
SAN GIOVANNI LUPATOTO NUOVO CENTRO YOGA

PRENOTA LA TUA LEZIONE GRATUITA 
DAL 9 AL 19 GENNAIO 2024

REGALATI VENERDI 26 GENNAIO ore 20.30
Armonizzazione Aurica Sonora (Athmaka)

Con PEPITO ROS e LAURA PREMI GIORDANO 
attraverso il suono delle campane tibetane e di altri strumenti

puoi armonizzare e purificare la tua Aura

Per info e prenotazioni Elisabetta 340-9845971 
SATYA LOKA YOGA, Via Bellette 12c, S.Giovanni Lupatoto (VR) 37057 

• CORSI il MATTINO 9.30-10.45
• CORSI in PAUSA PRANZO 12.45-14.00
• CORSI SERALI  19.00-20.15
• YOGA ADOLESCENTI 17.00-18.15
• LEZIONI INDIVIDUALI
• YOGA NIDRA 
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Che tu abbia 20, 30 o 50 anni, da noi troverai
chi si prenderà cura di te, con competenza, 

attenzione e tanta creatività.
Perché cos’è davvero la bellezza,

se non l’espressione più valorizzata
della propria personalità?

Raccontaci di te: insieme troveremo il taglio,
il colore e l’acconciatura che ti valorizzeranno

al meglio e in cui ti potrai ritrovare, ogni giorno.

LA BELLEZZA NON HA ETÀ!

CHIAMACI PER UN APPUNTAMENTO
Tel. 045 873 1526

Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona
#saloneornella

 

 

Via S. Sebastiano 6/2, San Giovanni Lupatoto (VR) 

www.sglmultiservizi.it 

info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it 

P. IVA 03521030233 

Numero verde segnalazioni guasti gas 

800 11 75 90 

 

800 11 00 40

Arriva a Verona, dal 22 dicembre al 
28 gennaio, in via Cesare Battisti a 
San Giovanni Lupatoto, il Circo Ce-
sare Togni! Acrobati, clown, balleri-
ne, giocolieri, trapezisti sono pronti 
a rinnovare tutta la magia del circo 
sotto il grande tendone colorato. 
Direttamente dai più importanti cir-
chi del mondo e dall’Italian Circus 
Talent Festival i giovani vincitori, 
i Fratelli Togni, sesta generazione 
della leggendaria famiglia circense, si 
esibiranno sui loro cavalli bianchi rega-
lando emozioni a tutta la famiglia.
La nuova produzione del  Circo  Cesare 
Togni, affonda le radici nella tradizione 
circense strizzando un occhio all’attuali-
tà. Lo spettacolo di 75 minuti, vi conqui-
sterà per il ritmo dinamico e una dura-
ta contenuta che entusiasmerà grandi 
e piccini. Perfetto per le famiglie che 
cercano una serata piena di emozioni, 

risate e ricordi indimenticabili in quanto 
offre un’esperienza completa e coinvol-
gente per tutti. Si potranno scattare foto 
con i nostri artisti, mangiare popcorn e 
guardare con stupore mentre proponia-
mo in vita l’esperienza classica del circo 
equestre. Lo spettacolo più tradizionale 
vi aspetta per infiammare i vostri cuo-
ri e regalare sensazioni uniche. A San 
Giovanni Lupatoto in Via Cesare Battisti 
fino al 28 gennaio 2024, non mancate, vi 
aspettiamo!”

PREZZI BIGLIETTI :  
TRIBUNA NON NUMERATA     INTERO 
€ 15    ,RIDOTTO € 10 PLATEA INTERO 
€ 20  RIDOTTO € 15 PALCHI INTERO € 
25 , RIDOTTO € 20 PALCHI VIP INTERO 
€ 30,  RIDOTTO € 25. Info e prenotazioni 
(anche Whatsapp): 389/9169554   circoce-
saretogni@gmail.com www.circocesare-
togni.com prevendita: liveticket.it Seguite 
le pagine social di Facebook e Instagram 
@circocesaretogni per visualizzare ogni 
giorno notizie, foto  e coupon sconto!

Come da tradizione, Fondazione Arena 
di Verona saluterà il 2023 con un even-
to al Teatro Filarmonico: domenica 31 
dicembre, alle ore 19.30, si terrà lo spe-
ciale Concerto di San Silvestro. Una se-
rata dedicata ad un avvincente raffronto 
musicale tra Vecchio e Nuovo Mondo, 
tra operetta, jazz e musica sinfonica, con 
brani di Gershwin, Bernstein, Strauss, 
Offenbach, Nicolai, Lehár, affidati all’in-
terpretazione di giovani artisti italiani 
apprezzati in tutto il mondo. Protagoni-
sta sarà l’Orchestra di Fondazione Are-
na, guidata per la prima volta dal diret-
tore palermitano Gaetano d’Espinosa, 
con la partecipazione dei giovani fratelli 
Caterina Sala (soprano) e Giovanni Sala 
(tenore), interpreti apprezzati in teatri e 
festival italiani ed europei. Se l’inizio del 
Concerto sarà dedicato alla musica più 

accattivante del Novecento americano 
(Un Americano a Parigi, Candide e West 
Side Story), nella seconda parte della se-
rata si aggiungerà il Coro di Fondazione 
Arena, preparato dal maestro Roberto 
Gabbiani, che porterà sul palco, tra i giri 
di valzer della Vienna imperiale, le più 
belle pagine di opere e operette quali 
Il Pipistrello, La Vedova allegra, Orfeo 
all’inferno. Non mancheranno autenti-
che chicche inedite, come il coro scritto 
da Wagner per il carnevale parigino o 
l’omaggio a Shakespeare secondo Ni-
colai con Le Allegre comari di Windsor. 
Due ore di grande musica, per celebrare 
la fine dell’anno e l’arrivo del 2024, assie-
me agli artisti e al pubblico di Fondazio-
ne Arena. L’evento, fuori abbonamento, 
è già in vendita sia alla biglietteria che 
sui canali social e sul sito www.arena.it. 

Biglietteria Arena di Verona: Via Dietro 
Anfiteatro 6/b, 37121 Verona. Aperta 
da lunedì a venerdì 10.30-16.00 | sabato 
9.15-12.45. Tel. 045 596517

Il Circo Togni dal 22 dicembre al 28 gennaio

Concerto di San Silvestro al Filarmonico
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Venerdì 1 dicembre Banca Veronese  ha  
festeggiato il 120° anniversario al Palari-
so di Isola della Scala con tutti i soci. 
Per l’oocasione è intervenuto il Presi-
dente della Camera Lorenzo Fontana , 
la Vice Presidente della Regione Veneto 
Elisa De Berti , il Presidente della Provin-
cia di Verona Flavio Pasini e alle molte 
autorità che, con la loro presenza, han-
no dimostrato il loro sostegno all’istituto 
di credito sorto nel 1903 a Concamarise. 
Lo scorso maggio il Consiglio di ammi-
nistrazione aveva approvato un bilancio 
con indicatori in crescita ed un  utile net-
to di 11 milioni di euro (+63,7% sul risul-
tato precedente), con il patrimonio netto 

che quindi raggiunge gli 86,4 milioni di 
euro (+12,3%).

“Grazie ai nostri soci che sono 
l’anima della nostra Banca, 
ai nostri dipendenti per l’impe-
gno profuso sul lavoro e ai tanti 
amici presenti per festeggiare 
con noi questo importante tra-
guardo”, commenta il presiden-
te Martino Fraccaro. “Per noi è 
stata una serata emozionante, 
ricca di contenuti e di momenti 
di riconoscimento”,  dalla pro-
clamazione del dott. Gianfran-
co Tognetti a Presidente Ono-
rario, alla consegna delle Bor-

se di Studio ai nostri soci e figli di soci, 
alla premiazione di più di 200 soci da 20 
anni nella nostra compagine sociale”. 
Ricordiamo che dal 1 settembre il nuovo 
Direttore Generale di Banca Veronese è 
Andrea Marchi, 51 anni, il quale sottoli-
nea come “l’ obiettivo è quello di servire 
bene le famiglie e le piccole e medie im-
prese locali, operando in continuità con 
il passato, ma innalzando la qualità dei 
servizi e della relazione. In previsione 
saranno potenziate alcune funzioni che 
riteniamo strategiche rispetto alla consu-
lenza avanzata su investimenti, finanza, 
monetica ma anche nel settore assicura-
tivo e previdenziale. 

Attraverso il contributo dei fondi della propria Carta Eti-
ca, UniCredit interviene a supporto di Casa Lope’s, la realtà 
abitativa creata dalla Fondazione Defanti a San Giovanni 
Lupatoto per supportare i progetti di vita indipendente di 
ragazzi provenienti da strutture di accoglienza per minori 
e case-famigliaPiù nel dettaglio, il contributo fornito dal-
la banca è stato utilizzato dalla Fondazione per acquistare 
un acquistare una nuova cucina per la casa di accoglien-
za, pensata per ospitare fino a 5 ragazze accompagnate nel 
loro progetto di vita da 
una equipe specializ-
zata che ne monitora 
l’inserimento, le risorse 
e le eventuali criticità 
.Dichiara Elena Carra-
ro, Responsabile Area 
Verona Retail di Uni-
Credit: “Con questa do-
nazione a sostegno del-
la meritoria iniziativa 
della Fondazione De-
fanti vogliamo ribadire, 
concretamente, il nostro 
impegno a favore di un 
territorio in cui la nostra 
presenza è storica e la 
nostra attenzione al be-
nessere delle comunità 
in cui operiamo”.

Banca Veronese festeggia il 120mo anniversario

Unicredit per Casa Lope’s

ASSISTENZA ANZIANI - SERVIZIO BADANTE   
ASSISTENZA DISABILI

FISIOTERAPISTA A DOMICLIO

San Giovanni Lupatoto, via IV Novembre 49 - Tel. 045/ 4687987VERONA SUD

045 582994

Via S.Giacomo, 
56/A (VR)

SAN GIOVANNI
LUPATOTO

045 4687987

Via IV Novembre, 
49 (VR)

VILLAFRANCA

045 6302978

Via Quadrato, 
34/A (VR)

Andrea Marchi, Martino Fraccaro, Lorenzo Fontana



Si è accesa in piazza Bra, in un’at-
mosfera magica al suono di melodie 
natalizie in chiave swing, la cometa 
scelta dall’Amministrazione comunale 
di Verona come decorazione natalizia 
realizzata per sostituire temporanea-
mente quest’anno la tradizionale ico-
nica stella, capolavoro dall’architetto 
veronese Rinaldo Olivieri, consisten-
temente danneggiata in fase di disal-
lestimento. Nella sua luminescente 
tonalità bianca, una stella di luce con-
temporanea dalla forte valenza simbo-
lica, come ha voluto sottolineare nelle 
interviste il sindaco Damiano Tomma-
si. Un momento di festa rivolto a tutta 
la città anche se sui social e a livello 
politico numerose sono state le critiche 
poiché ritenuta non idonea e troppo 
costosa, 170.000 euro.
 In piazza, oltre al sindaco Tommasi, la 
Giunta, il presidente del Consiglio co-
munale Stefano Vallani e molti consi-
glieri di maggioranza. Presente anche 
il Questore di Verona Roberto Massucci 
e don Maurizio Viviani parroco di San 
Fermo e vicario del Vescovo che ha ef-

fettuato la benedizione.    “La giornata 
di oggi è per me un po’ particolare – ha 
dichiarato il sindaco Damiano Tommasi 
– perché mi riporta alla mente l’episo-
dio accaduto al termine delle festività 
dello scorso anno durante lo smontag-
gio della stella. Uno dei momenti più 
delicati da quando amministro, perché 

l’incidente poteva essere una tragedia 
che, fortunatamente, non è stata. Ab-
biamo quindi voluto dare un significato 
particolare a questa nuova infrastruttu-
ra di luce, che vorremmo diventasse un 
modo per simboleggiare i luoghi che a 
Verona, nei nostri quartieri, rappresen-
tano qualcosa per noi”.

Bere in modo sostenibile evitando inu-
tili e dispendiosi sprechi. Contribuire 
al rispetto dell’ambiente attraverso ini-
ziative virtuose e responsabili, sensi-
bilizzando la collettività ad un utilizzo 
sempre maggiore dell’acqua di rete. Il 
tutto, offrendo ai cittadini acqua di qua-
lità, sicura e controllata, con l’opportu-
nità di un significativo risparmio econo-
mico. Questi alcuni dei vantaggi della 
Casa dell’Acqua, inaugurata lo scorso 
mese in piazzale Olimpia, in zona Sta-
dio. La nuova struttura, realizzata da 
Adriatica Acque-gruppo Italbedis per 
Acque Veronesi, testimonia la volontà, 
l’impegno congiunto e la sinergia tra 
l’Amministrazione Comunale e la so-

cietà consortile nella promozione e va-
lorizzazione del consumo consapevole 
dell’acqua pubblica. Un’iniziativa che 

consentirà inoltre alle famiglie veronesi 
un risparmio stimabile in diverse centi-
naia di euro l’anno. Il distributore, colle-
gato direttamente alla rete dell’acque-
dotto, presenta caratteristiche strutturali 
tecnologicamente avanzate in grado di 
erogare acqua liscia, a temperatura am-
biente, refrigerata e gassata, costante-
mente controllata e monitorata, quindi 
assolutamente sicura. Al taglio del na-
stro hanno partecipato il presidente di 
Acque Veronesi Roberto Mantovanelli, 
Tommaso Ferrari assessore all’Ambien-
te, Federico Benini, assessore a strade e 
giardini e arredo urbano del Comune di 
Verona ed il presidente della Terza Cir-
coscrizione Riccardo Olivieri.  

In Bra la nuova stella, applausi ma anche critiche

Casa dell’Acqua in Piazzale Olimpia
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Alla Palma
T R A T T O R I A

La PalmaAlla Palma
T R A T T O R I A

Si accettano prenotazioni per cene aziendali.
Specialità carne ai ferri.

Per tutti i venerdì del periodo di carnevale 
gnocchi fatti in casa, vi aspettiamo!

TRATTORIA LA PALMA DI GIRASOLE SRL 
VIA LEGNAGO 143 VERONA 37134

TELEFONO 045-500365 O WHATSAPP AL NUMERO 388 8056874 
SEGUITECI SU FACEBOOK E INSTAGRAM SU LA PALMA

CHIUSI LA DOMENICA
APERTI DAL LUNEDI AL SABATO PRANZO E CENA
DALLE 12.15 ALLE 15.00 DALLE 19.30 ALLE 22.30

EMAIL : info@trattorialapalma.com
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Volendo augurare a tutti i residenti della 
Casa Albergo un buon Natale, l’Associa-
zione Anch’io, in collaborazione con i ge-
stori sociali della stessa, ha organizzato 
un pomeriggio in compagnia per tutti gli 
abitanti della Casa.
Per i ragazzi dell’Associazione Anch’io 
è stata la prima occasione di conoscenza 
dei residenti, condividendo nello spazio 
comune, un momento di convivialità nel-
lo spirito natalizio. Da giugno 2023, in-
fatti, l’Associazione gestisce due appar-
tamenti all’interno della struttura, come 
parte del progetto CASAVIVA ANCH’IO, 
che ha l’obiettivo di attivare interventi 

volti a favorire per-
corsi di convivenza 
semiresidenziale in 
gruppi appartamen-
to per persone disa-
bili, nella logica del 
co-housing.
 L’intento è di prodi-
garsi in una gestione 
atta a mantenere uno 
stile di vita familiare 
garantendo ad ognuno il perpetuarsi de-
gli impegni e degli interessi personali già 
attivati dalla famiglia di origine. 
Con l’occasione delle Festività i resi-

denti sono stati invitati, grazie ai Canti 
della Stella accompagnati dalle chitarre, 
ad aprire la porta di casa e ad unirsi al 
gruppo, proseguendo il percorso fino al 
salone comune, dove hanno continuato 
a cantare coinvolgendo tutti i presenti. 
Ai diversi tavoli allestiti, alcuni ragazzi 
hanno servito panettone con la crema, 
cioccolata e the caldi, e bevande fresche; 
altri hanno omaggiato i presenti con pic-
coli regali prodotti con le loro mani. Il 
pomeriggio si è concluso con brindisi e 

balli, grazie al sig. Lo-
pez, residente in Casa 
Albergo, che ha magi-
stralmente suonato per 
rallegrare la festa! Po-
trebbero sembrare azio-
ni fin troppo semplici, 
ma sono proprio questi 
semplici gesti che scal-
dano il cuore e fanno 
sentire meno soli! Era-
no presenti all’evento i 
rappresentanti dell’Am-
ministrazione Comuna-
le, della Pia Opera Cic-

carelli e l’assessore Maurizio  Simonato. 
Con l’occasione i ragazzi e le famiglie 
dell’Ass.ne Anch’io augurano di cuore 
serene Festività a tutti voi!

Associazione Anch’io, auguri in Casa Albergo

8,30

37057 San Giovanni Lupatoto - Raldon (VR) Via Scaiole, 19

12,30 14,30 18,30

PROFESSIONISTI
DELLA

RIABILITAZIONE



Si è tenuta nella sede di Accadica a San 
Giovanni Lupatoto, in via Garofoli presso 
il centro Agorà, la presentazione della mo-
stra d’arte del progetto “1000 GRU di Ma-
rica Fasoli”, realizzato in collaborazione 
con la società di comunicazione AMO1999 
S.R.L.  Il progetto “1000 GRU” trae la sua 
ispirazione da una storia commovente, 
quella di Sadako Sasaki, una bambina che 
all’età di due anni sopravvisse alla bomba 
atomica di Hiroshima. Crescendo serena 
fino all’età di 11 anni, la sua vita prese 
una piega tragica quando uno svenimento 
rivelò la presenza di leucemia, comune-
mente nota come “la malattia della bom-
ba”. Nonostante la malattia, Sadako non 
si arrese e intraprese il compito di piegare 
1000 gru di carta, seguendo la tradizione 
giapponese secondo la quale il desiderio 
sarebbe stato esaudito al raggiungimento 
di questo numero. Morì però dopo aver 
completato solo 644 gru. La sua storia si 
trasformò in un simbolo di pace, e nel 1958 
fu eretta una statua raffigurante Sadako 
nel Parco del Memoriale della Pace di Hi-
roshima, con le braccia aperte a reggere 
una gru d’oro. Questa tradizione continua 
ogni anno con migliaia di persone in tutto 
il mondo che piegano gru di carta in me-
moria del coraggio di Sadako, diventando 
icone di pace. 

L’artista Marica Fasoli ha 
abbracciato questa storia 
toccante e si è posta la sfi-
da di creare una sua colla-
na composta da 1000 gru di 
carta, trasformandole poi in 
opere d’arte. Questo proget-
to unisce l’arte e la memo-
ria, trasformando un gesto 
simbolico in un’espressione 
artistica che celebra la forza 
e la speranza di fronte alle 
avversità. “Ho voluto fare 
la mia personale collana di 
1000 gru in onore a Sadako 
e perché gli errori del passa-
to vengano ricordati e mai 
più ripetuti” dice Marica Fasoli. 
In virtù di questo, Rye River, rinomato 
birrificio artigianale irlandese per fe-
steggiare il suo decimo anniversario, 
ha commissionato un Martin Pescatore 
stilizzato in origami all’artista. Quest’o-
pera d’arte sarà esposta insieme a pezzi 
della collana “1000 GRU” all’evento che 
avrà luogo il 23 novembre.  Silvia Ser-
pelloni, Brand Manager di Warsteiner 
Italia, distributore in Italia dei prodotti 
Rye River sostiene: “In occasione del 
decimo anniversario di Rye River abbia-
mo commissionato all’artista Marica Fa-

soli la realizzazione di un quadro in stile 
origami che rappresenta il logo della 
birreria, ovvero un Martin Pescatore in 
stile origami. Sosteniamo così il progetto 
“100GRU di Marica Fasoli”.   Parte del 
ricavato delle vendite delle opere d’arte 
sarà devoluto alla Fondazione Dynamo 
Camp ETS, un’organizzazione che si 
occupa di bambini affetti da patologie 
gravi o croniche e delle loro famiglie. In 
questo modo, l’arte e la birra si uniscono 
non solo per celebrare la creatività e la 
storia, ma anche per contribuire a una 
causa nobile, sostenendo chi ha bisogno 
di cure e sostegno. 

Le 1000 Gru di Fasoli in mostra da Accadica
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San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

PRONTO
INTERVENTO
IDRAULICO

IN GIORNATA
PICCOLE

RIPARAZIONI

340/7537048

Silvia Serpelloni e Marica Fasoli



Economia18

Finisce con il 10 gennaio 2024 per il gas 
e con il 01/07/2024 per l’energia (il ter-
mine precedente era fissato al 01 aprile 
2024 variato poi al 01/07/2024 con comu-
nicato stampa di Arera del 20 dicembre 
scorso), il mercato tutelato di gas e di 
energia elettrica.
Le novità che si affacciano con il nuovo 
anno sono diverse e molti consumatori 
sono disorientati e confusi.
Proviamo, quindi, a fare un po’ di chia-
rezza.

MERCATO TUTELATO E MERCATO LIBERO: 
COSA VUOL DIRE?
Nel mercato tutelato le condizioni econo-
miche e contrattuali sono decise e defini-
te da Arera (Autorità di Regolazione per 
Energia reti e Ambiente).
Nel mercato libero i prezzi e le condizio-
ni contrattuali sono stabiliti dal singolo 
venditore.
Per sapere a quale mercato si appartie-
ne basta controllare nella bolletta dove 
questa informazione viene obbligatoria-
mente esposta.

QUANDO TERMINA IL MERCATO TUTELATO?
Per il gas il termine è stabilito al 
10/01/2024.
Per l’energia elettrica il termine è stabili-
to al 01/07/2024.
Nessuno rimarrà senza fornitura.

COSA BISOGNA FARE E COSA SUCCEDE A 
CHI NON FA NULLA?
Qui le cose si complicano e occorre fare 
una distinzione.

GAS
I clienti vulnerabili che al 
31/12/2023 sono ancora nel mer-
cato tutelato passeranno auto-
maticamente al servizio di tutela 
della vulnerabilità (con prezzi 
definiti da Arera), fermo restando 
la facoltà di passare in qualunque 
momento nel mercato libero.
I clienti non vulnerabili che al 
31/12/2023 sono ancora nel mer-
cato tutelato passeranno auto-
maticamente ad un’offerta denominata 
PLACET (con prezzi in parte definiti da 
Arera e in parte dal proprio fornitore): 
questa sarà una situazione provvisoria, 
in quanto dovranno passare quanto pri-
ma al mercato libero.
In entrambi i casi i clienti rimangono con 
il loro fornitore storico.

ENERGIA ELETTRICA
I clienti vulnerabili che al 30/06/2024 
sono ancora nel mercato tutelato pas-
seranno automaticamente al servizio di 
tutela della vulnerabilità (con prezzi de-
finiti da Arera), fermo restando la facol-
tà di passare in qualunque momento nel 
mercato libero.
I clienti non vulnerabili che al 30/06/2024 
sono ancora nel mercato tutelato passeran-
no automaticamente al SERVIZIO A TU-
TELE GRADUALI, per un massimo di tre 
anni, con il fornitore che si vedrà assegna-
re l’asta prevista ad inizio gennaio 2024.

CHI SONO I CLIENTI VULNERABILI?
Sono quei clienti che hanno uno dei se-
guenti requisiti:

• 75 anni compiuti
• Condizioni economicamente svantag-

giate (ad esempio chi percepisce il bo-
nus gas ed energia elettrica)

• Soggetti disabili ai sensi dell’articolo 3 
della Legge 104/92

• Utenze in strutture abitative emergen-
ziali in seguito a calamità naturali

• Gravi condizioni di salute che richiedo-
no l’uso di apparecchiature alimentate 
ad energia (CONDIZIONE VALIDA 
SOLO PER L’ENERGIA ELETTRICA)

• Utenze ubicate nelle isole minori non 
interconnesse (CONDIZIONE VALIDA 
SOLO PER L’ENERGIA ELETTRICA)

Le novità sono dunque molte e non sem-
pre così semplici da comprendere; ci 
teniamo ad evidenziare che, tutte quei 
clienti che ritengono di appartenere alla 
categoria dei VULNERABILI, hanno la 
possibilità di autocertificarlo rivolgendo-
si al proprio fornitore.

Lupatotina Gas e Luce Srl è presente sul 
territorio con diversi sportelli che sono 
a disposizione di tutti i clienti per ogni 
dubbio e chiarimento

Fine del mercato tutelato di gas e di energia
Molte le novità a partire dal 2024

da vent’anni
al servizio del cliente

A

I O

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
nr. verde 800 833 315

Servizio WhatsApp 
3714635111

info@lupatotinagas.it

Tel. 0458753215
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store



L’ARTIGIANO
Soluzioni di arredo
per vivere meglio

Via Carso, 10
SAN GIOVANNI LUPATOTO (VR)

INFO: 340.7537048

VASTO
ASSOTRIMENTO

 DI DIVANI E
DIVANI LETTO

DIVANI A 
2 POSTI

da euro 250

SVUOTA TUTTO
PER RINNOVO LOCALE

A PREZZI MAI VISTI

Via Carso 10
SAN GIOVANNI LUPATOTO (VR)

Info: 340.7537048
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Sabato 16 dicembre nella 
Chiesa di SANTA MARIA 
MADDALENA di Raldon  e 
domenica 17 nella Chiesa di 
SAN NICOLÒ ALL’ARENA 
di Verona, il CORO LIRICO 
SAN GIOVANNI ha presen-
tato il tradizionale concerto di 
Natale dal titolo “Melodie  per 
un Mondo di Pace”. Preceduti 
dai rituali saluti del Presidente 
del Coro Giuseppe Bertelè, in 
entrambe le occasioni, il numeroso pub-
blico ha apprezzato la puntuale direzione 
del Maestro Andrea Cristofolini che ha 
condotto l’Orchestra LusItalia Consort e il 
Coro stesso, con maestria, piglio ed auto-
revolezza. 
Apprezzate da tutti sono state le doti in-
terpretative del Coro (30 elementi), forte, 
compatto, potente e nello stesso tempo 
docile ai richiami del maestro. 
Il programma prevedeva brani tratti dal 
GLORIA di A. Vivaldi e la presentazione 
del KRÖNUNGS - TE DEUM (conosciuto 
anche come Te Deum dell’Incoronazione) 
di Antonio Salieri, una vera propria “chic-

ca”, dato che questo brano poco cono-
sciuto, viene anche poco eseguito.
Oltre al Coro e all’Orchestra era presen-
te: il tenore Giancarlo Galtieri, che si è 
distinto nelle parti da solista, per la per-
sonalità interpretativa nei brani “Panis 
Angelicus” e “Cantique De Nöel”. Il pro-
gramma ha messo in mostra un’orchestra, 
con il primo violino Riccardo Manuel Var-
tolo, sempre padrona nell’accompagnare 
coro e solisti, ma anche mirabile nell’in-
terpretazione del brano eseguito da sola: 
“Concerto in LA minore BWV 1041” di J. 
S. Bach.
Non sono mancate alcune melodie nata-
lizie, e per finire, quale bis, il maestoso 

HALLELUJA CHORUS di G. 
Frederic Handel. Tanti apprez-
zamenti da parte dei numerosi 
addetti ai lavori presenti (ma-
estri, direttori, cantanti) in en-
trambe le serate, con grande 
successo di pubblico ed inter-
minabili applausi.
Nella serata di Raldon, era 
presente l’Amministrazione 
Comunale di San Giovanni Lu-
patoto rappresentata dall’As-

sessore Maria Luisa Meroni, mentre a Ve-
rona non ha voluto mancare l’Assessore 
Debora Lerin.
Entrambe le serate sono state l’occasione 
per la raccolta di fondi a favore di TE-
LETHON per la ricerca e la cura di ma-
lattie rare, raccolta organizzata da Unione 
Italiana Lotta Distrofie Muscolari di Ve-
rona, con cui il Coro Lirico San Giovanni 
collabora oramai da molti anni.
Lo stesso concerto sarà riproposto nel 
nuovo anno 2024, il 5 gennaio alle ore 
16,30 nella Chiesa Parrocchiale San Bar-
tolomeo Apostolo di SAN BORTOLO 
DELLE MONTAGNE  (VR). (l.n.)

Concerti natalizi del Coro San Giovanni 
Raldon e Verona, straordinario successo, si replica il 5 gennaio a San Bortolo delle Montagne

CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it



Una splendida giornata di sole ha favo-
rito, domenica 17 dicembre,  l’afflusso  
per l’elezione della maschera del Re del 
Goto. Ben 688 sono stati infatti i votanti  
che si sono recati alle urne allestite sotto 
la torre dell’Acquedotto dal Nuovo Co-
mitato Carnevale Benefico Lupatotino  i 
cui vestititi sono stati curati dalla sarta 
Michela Toffali. La vittoria è andata a 
Luciano Zenti “ Tromba” con 452 voti, 
mentre Andrea Rossi “Puce” ne ha ot-
tenuti 236. Lo scorso anno a vestire la 
prestigiosa maschera era stato Manuel 
Peretti. L’incoronazione ufficiale del 
46mo Re del Goto è ora in program-
ma sabato 20 gennaio 2024, alle 20.30, 
presso il Centro Comunitario di Raldon, 
alle presenza del Sire del carnevale ve-
ronese, il Papà del Gnoco, e di altre ma-
schere di città e provincia.  “Ringrazia-
mo tutti i cittadini  che in concomitanza 
dei mercatini di Natale si sono recati  
a votare”, commenta il presidente del 
carnevale lupatotino Thomas Bronzati. 
“Naturalmente è sempre fondamenta-
le l’aiuto della nostra Amministrazione 
comunale e della Pro Loco per la buo-
na riuscita dell’appuntamento. Tutta la 

giornata si è svolta in un cli-
ma gioioso di pre-carnevale, 
in grande armonia ed amici-
zia”. Grande la soddisfazio-
ne da parte di Luciano Zenti, 
fragolicoltore di Raldon e ti-
fosissimo dell’Hellas Verona, 
“per la notevole partecipazio-
ne e l’entusiasmo dimostrato 
per questa elezione che mi 
ha visto sfidarmi con l’amico 
Puce. Ora naturalmente, con 
l’aiuto dei cortigiani, sarò presente alle 
varie iniziative in programma nel corso 
dell’anno, a cominciare dalla grandiosa 
sfilata del venerdì gnocolar a Verona 
fissata per il 9 febbraio. Ma aspetto na-
turalmente tutti alla sfilata di San Gio-
vanni Lupatoto già programmata per il 
pomeriggio di sabato 17 febbraio, un 
appuntamento che attira ogni anno mi-
gliaia di spettatori”.  Ed ora un po’ di 
storia dal momento che la  maschera del 
Re del Goto nasce nel 1967 per merito 
di Dino Veronese, titolare dell’osteria 
storica “Il Gallo”. Il cognato Luciano 
Rainero detto “Tenace”, candidato a 
“Papà del Gnoco”, ovvero la maschera 

veronese per eccellenza, era venuto a 
San Giovanni per raccogliere voti per 
la sua elezione. La promessa, in caso 
di vittoria, era quella di portare per la 
prima volta il carnevale in paese. Vinte 
le elezioni, l’impegno è stato mantenu-
to, a patto però che ci dovesse essere 
una maschera rappresentativa che ac-
cogliesse il “Papà del Gnoco”. Il nesso 
con l’osteria fu facile: Dino Veronese 
diventa così il primo “Re del Goto”. La 
corte del re comprende il maggiordomo, 
le dame, le galoppine, le contadine e 
i contadini di tutte le età. Il vestito ca-
ratteristico è composto dalla corona, il 
mantello bordeaux, oro e azzurro, oltre 
all’immancabile calice di vino.

Luciano Zenti “Tromba”  Re del Goto
Incoronazione il 20 gennaio a Raldon, sfilata il 17 febbraio

21Appuntamenti

 Luciano Zenti e Andrea Rossi
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Il parco macchine di ESA-
Com si arricchisce con un 
nuovo mezzo altamente per-
formante per lo spazzamento 
stradale. Sarà normalmente in 
uso nel Comune San Giovanni 
Lupatoto, tutte le mattine dal 
lunedì al venerdì. Si tratta di 
una HP6000 (valore commer-
ciale 250 mila euro) prodot-
ta dalla Comac Spa di Santa 
Maria di Zevio, mentre della 
manutenzione se ne occuperà 
la Pulimac di San Giovanni 
Lupatoto.
Ecco alcune specifiche tecni-
che: Comac ha progettato un 
sistema unico sul mercato, il 
Twin Action System, che com-
bina la forza dell’azione mec-
canica, per raccogliere i residui più con-
sistenti e l’efficacia dell’azione aspirante 
per le polveri più fini per un risultato ec-
cellente con una sola macchina e in un 
solo passaggio. La potenza del sistema 
Twin Action aspira e trattiene efficace-

mente le polveri sottili PM10 e PM2.5 
e riduce al minimo l’utilizzo dell’acqua, 
consentendone l’impiego anche nelle più 
difficili condizioni.
Con una pista lavoro di 1400 mm, HP6000 
è una spazzatrice stradale da 6m3 ideale 
per la pulizia di aree urbane, come strade 

o parcheggi e industriali, fon-
derie e cementifici. Il sistema 
Twin Action consente di ope-
rare anche su suoli sconnessi, 
in quanto nessun elemento ri-
gido è a contatto con il suolo, 
di conseguenza radici di pini o 
tombini non sono più un pro-
blema. HP6000, oltre che per 
l’ambiente urbano, può essere 
impiegata con successo nelle 
fasi di pulizia che precedono 
l’asfaltatura delle strade e nei 
cantieri stradali. “Si tratta di 
un investimento indispensabile 
per offrire un servizio di quali-
tà. L’altro mezzo che era in uso 
a San Giovanni Lupatoto, sarà 
mantenuto ed adoperato in al-
tri Comuni soci”, chiarisce il 

presidente Maurizio Lorenzetti.

Nella foto il nuovo HP 6000 con a sinistra 
il presidente di Comac Giancarlo Ruffo e 
a destra il presidente di ESA-Com Mau-
rizio Lorenzetti.

ESA-Com arricchisce il parco mezzi con una 
nuova spazzatrice per San Giovanni Lupatoto

          Via Tombetta 142 Verona



Il Marketing è fondamentale per 
il successo di un’azienda?
Il Marketing svolge un ruolo cruciale 
nell’identificare, raggiungere e coinvol-
gere il pubblico giusto per un’azienda. 
Attraverso strategie di Mar-
keting efficaci, possiamo non 
solo aumentare la visibilità 
del nostro brand, ma anche 
generare fiducia e affinità con 
i clienti. In un mercato sem-
pre più competitivo, il Mar-
keting è essenziale per diffe-
renziarsi e per mantenere una 
connessione significativa con 
il target di riferimento.

Quali sono i vantaggi di 
affidarsi a una società 
esterna per la creazione 
di contenuti?
Collaborare con una società 
esterna specializzata nella 
creazione di contenuti offre 
diversi vantaggi. Innanzitutto 
apporta un’esperienza speci-
fica nel campo, consentendo 
di accedere a competenze e 
risorse altrimenti difficili da 
gestire internamente. Inoltre, 
consente di mantenere un approccio fre-
sco e innovativo nei contenuti, apportan-
do nuove prospettive e idee creative. 

Come affronta AMO1999 le 
sfide legate alla saturazione del 
mercato e alla sovrabbondanza 
di contenuti online?

Sono sfide reali che richiedono una strate-
gia mirata. La nostra società si concentra 
sull’analisi approfondita del nostro pub-
blico di riferimento per creare contenuti 
altamente mirati. Utilizziamo anche ap-

procci innovativi, come l’integrazione di 
tecnologie emergenti, come l’intelligen-
za artificiale, per distinguerci e catturare 
l’attenzione in un ambiente competitivo.

In che modo AMO1999 adatta le 
strategie alle mutevoli tendenze 
del mercato e alle esigenze in 

evoluzione dei consumatori?
La flessibilità è fondamentale nel mon-
do del Marketing. Monitoriamo costan-
temente le tendenze del mercato e i 
cambiamenti nel comportamento dei 

consumatori. La nostra agilità 
ci consente di adattare rapi-
damente le strategie di Mar-
keting, incorporando nuovi 
canali, approcci creativi e 
tecnologie emergenti. Man-
teniamo un dialogo costante 
con i nostri clienti per com-
prendere le loro esigenze in 
evoluzione e garantire che le 
nostre strategie siano sempre 
allineate con i loro obiettivi.

Quali consigli darebbe 
ad altre aziende che 
stanno considerando 
l’outsourcing delle loro 
attività di Marketing e 
comunicazione?
L’outsourcing può essere una 
decisione strategica intelli-
gente, ma è fondamentale 
selezionare una società che 
comprenda appieno i valo-
ri e gli obiettivi del proprio 

brand. È importante trovare partner 
che siano in grado di adattarsi al pro-
prio stile aziendale, capire la propria 
visione e offrire soluzioni su misura. 
Inoltre, è cruciale mantenere una co-
municazione aperta e trasparente per 
garantire una collaborazione efficace e 
risultati di successo nel lungo termine.

Il Marketing come leva strategica: esplorando 
strategie vincenti e l’outsourcing di contenuti
Conversazione con Alessio Masotto, CEO di AMO1999 S.R.L., società di Marketing di San Giovanni Lupatoto

AMO1999SRLAmo1999 SRL amo1999.com

La società di Marketing di San Giovanni Lupatoto

Da anni siamo presenti sul territorio...
cosa aspetti ad affidare a noi il Marketing  

della tua attività?
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Shock Events: dal 2011 intrattenimento e solidarietà
E anche quest’anno ad Ottobre l’Associa-
zione culturale Shock Events, in collabo-
razione con Magico MagoC Entertainer, 
ha portato in scena il Galà della Magia 
presso il Teatro Astra a San Giovanni Lu-
patoto. Uno show dove maghi di livello 
internazionale si esibiscono in due ore di 
stupore, emozione e tanto divertimento. 
L’evento è stato sponsorizzato da L.S. Lo-
gistica Sanitaria, Marana Forni, Terminal 
Service, Max Medical group, Airpro, Ho-
tel City, I.M.C. di Bandieramonte, Euro-
diesel di Arduini e Nerboldi che, assieme 
all’incasso biglietti e alla beneficenza del 
caloroso pubblico presente, hanno per-
messo all’Associazione di donare la som-
ma di € 1.000 al progetto “S…Print!” della 
Cooperativa sociale CERCATE di Verona.
“Nel 2011 nasce il primo Galà del Caba-
ret Lupatotino e nel 2019 il Galà della Ma-
gia e con loro la nostra volontà di aiutare 
economicamente progetti per i ragazzi 
speciali e il loro futuro. Siamo immensa-
mente grati quindi del nostro lavoro fatto 
di emozioni, sorrisi e spensieratezza ma 

soprattutto di splendide 
opportunità di condivi-
sione e solidarietà”. Ad 
oggi questi eventi han-
no potuto contribuire ai 
progetti di: AMICI DEL 
TESORO  - Organizzazio-
ne di volontariato di San 
Giovanni Lupatoto che si 
occupa di valorizzazione 
della persona con disabi-
lità e della sua famiglia 
per il raggiungimento del 
maggior livello di autono-
mia possibile attraverso 
l’accompagnamento in percorsi mirati 
alla vita indipendente. IL TAPPETO DI 
IQBAL - Cooperativa sociale O.N.L.U.S. 
di Napoli che ha contribuito a ridurre 
l’incidenza dei giovanissimi a delinquere 
spesso anche delle famiglie, attraverso la 
pedagogia circense portando arte e cul-
tura in un quartiere periferico che resta 
ancora fortemente deprivato e povero di 
stimoli. CERCATE - Cooperativa Sociale 

che promuove continuità di occupazione 
lavorativa e miglioramento delle condi-
zioni economiche, sociali e professiona-
li tra i soci con lo scopo di aumentare la 
qualità della vita delle persone in stato di 
disagio, dei minori e degli anziani oltre 
che dei loro familiari.
Prossimo evento benefico: Sabato 27 
Gennaio 2024 “Galà del Cabaret Lupa-
totino” presso Teatro Astra a San Gio-
vanni Lupatoto ore 21:00.

I° Anniversario

Angelo Zaccarella
Continuerai a vivere per 

sempre nei nostri ricordi e 
nel nostro cuore.

I tuoi cari. 
05/01/2023     05/01//2024

VII Anniversario

Giambattista 
Parisato

Sei e sarai sempre nostri 
cuori, i tuoi cari.

 6/01/2017         6/01/2024

Bubola all’Astra il 30 dicembre ad ingresso libero

Il Teatro Astra ospita sabato 30 dicembre alle 21, con ingresso libero, il concerto 
“ Sognai talmente forte”, appuntamento inserito nel Dicembre Lupatotino. Sul 
palco il cantautore veronese Massimo Bubola e la sua band: la  cantante Erika 
Ardemagni, il fisarmonicista lupatotino Thomas Sinigaglia, il cantante e chitar-
rista Ale Formenti. Ha coinvolto nel suo percorso a soli vent’anni Fabrizio De 
Andrè, con cui ha realizzato testi e musiche di due storici e importanti album: 
Rimini e Fabrizio De Andrè (l’Indiano), con brani, come Volta la Carta, Andrea, 
Rimini, Fiume Sand Creek, Hotel Supramonte, Franziska, che ormai fanno par-
te della storia della canzone italiana, oltre alle note ballate Una Storia Sbagliata 
su Pasolini e Don Raffaè



n i c o l a  p e s a r e s i

ONLINE  €10 Adulto - €5 Ridotto (<12) + commissione sito
IN TEATRO € 15 Adulto - € 10 Ridotto (<12)

ORE 21:00
TEATRO ASTRA

Via Roma 3/b - San Giovanni Lupatoto VR

evento in beneficenza
al progetto

ACQUISTA
QUI

https://oooh.events/evento/galadelcabaret2024-biglietti
per bambini <5 anni e disabili info su biglietteria www.oooh.events

13 °

con il patrocinio del comune 
di San Giovanni Lupatoto 

S A B A T O

27
GENNAIO 2024

d a v i d e  t u s a
Pale rmo

l u c a  k l o b a s
Venez ia

r o s y  c a n n a s
Mi lano

Perug ia

s a l v a t o r e  c r i s t o f a r og i o r g i a  d e  v e c c h i

Presen tano :

F L A V I O  O R E G L I O
Mi lano

B E A  E  S C O S S A
Verona

Dire t tore  a r t i s t i co :  

D i re t to re  d i  pa l co :

D i re t to re  organ i z za t i vo :

D i re t to re  d i  sa la :  

Gra f i ca :  

m a r i o  a m a r e n a
s a l v a t o r e  c r i s t o f a r o

g i o r g i a  d e  v e c c h i

c l a u d i o  d e  v e c c h i
C A R M I N E  C H I A V A Z Z O
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Dieci gradi e uno splendido sole hanno 
accompagnato la giornata di domenica 
17 dicembre a San Giovanni Lupatoto. 
Una domenica ricca di appuntamenti, 
dall’elezione del Re del Goto  ai concer-
ti del gruppo OK Mama che con le loro 
note natalizie hanno allietato sia il pub-
blico che gli espositori del mercatino. 
Alle ottime Frittelle, patatine, panini da 
degustare nella piazza dell’acquedotto. 
MercatiAmo San Giò, sfilando sul via-
le alberato le sue bancarelle, ha fornito 
le più svariate idee per i regali natalizi. 
Diego Crozzolin è tornato a presentare 
nuovamente il suo libro “Carta carbo-
ne”, vendendo tutte le copie disponibili, 
affermando:  “Uno dei miei sogni nel cas-
setto è sempre stato quello di pubblicare 
un romanzo. Prima di “Carta carbone”, 
scrivevo soltanto poesie e racconti brevi. 
Dopo un viaggio a Creta e la lettura di 
“On writing” di Stephen King, è arrivata 
l’ispirazione che serviva. Così ho comin-
ciato a scrivere e ho lasciato che i per-
sonaggi prendessero vita da soli. Volevo 
comunicare qualcosa di concreto crean-
do una situazione paradossale: spero di 
esserci riuscito”. Buona lettura e suspen-

ce a chi riceverà questo regalo sotto l’al-
bero. L’esposizione ha visto anche bijoux 
di vario genere, alcuni fatti a mano e altri 
frutto di una minuziosa raffinata ricerca 
addirittura in America, mentre Nes crea 
bijoux, con la sua sapiente manualità con 
gli origami, ha dato vita a  orecchini, col-
lane e bracciali leggerissimi e particolar-
mente belli, scegliendo tra carte eleganti 
e divertenti. Proseguendo la passeggiata 
vediamo abiti e accessori vintage, libri 
per adulti e piccini e ai più piccoli Cin-
thia dedica con amore la sua creatività 

realizzando, tra l’altro, copertine calde 
ed soffici, bavaglini, fasciatoi da viaggio 
con fantasie delicate e fantasiose. Gli 
Scout ”San Giovanni 1 Reparto Living-
stone” hanno proposto piccole piante di 
ciclamini ed oggettistica fatta dai compo-
nenti del gruppo per raccogliere fondi al 
fine i acquistare una nuova tenda per il 
gruppo: sera erano felici di aver raggiun-
to il loro obiettivo.
Anche l’Associazione Crescere Insie-
me, Coop. sociale persone disabili di 
Pressana, ha concluso la giornata di 
domenica con grande soddisfazione per 
il successo riscontrato dall’oggettisti-
ca creata dalle volontarie. Nicola, con 
“I sapori di Castel del Monte” ha dato 
l’opportunità di portare sulle nostre ta-
vole ottimi prodotti pugliesi, così come 
Ilaria e Tony che proponevano il “tira-
misù di gorgonzola” ed altri  formaggi. 
Abili creativi hanno proposto i loro stra-
ordinari  lavori, da oggettistica in legno, 
in resina,  addobbi natalizi tutti realiz-
zati sapientemente a mano,  per arriva-
re poi a scoprire talenti pittorici come 
quelli di Lara, di Alberto, di Monica  e 
Gépèz. Applauditissimo è stato quindi il 
Coro Doremifa21 Happy formato da 12 
ragazzi diversamente abili, tutti appas-
sionati di musica. Un percorso iniziato 
quindici anni fa. Oggi qualche ragazzo 
canta da solo una canzone, altri cantano 
con il sostegno di un’altra voce solista. 
Tutti assieme creano un’onda emoti-
va che arriva diritta al cuore di chi sta 
ascoltando. Il coro è stato  accompa-
gnato dal gruppo musicale HappyMu-
sicBand. L’Associazione ArteAnima Ve-
rona ha organizzato tutto questo con la 
passione e la professionalità di sempre; 
ringrazia il Comune di San Giovanni 
Lupatoto per la collaborazione e l’ospi-
talità augurando agli espositori e a tutto 
il pubblico intervenuto un arrivederci al 
nuovo anno confidando il 2024 sia fan-
tastico ed entusiasmante per tutti!

MercatiAmo San Giò baciata dal sole
Numerosa partecipazione all’evento promosso dall’Associazione ArteAnima



Roma, la Città Eterna, ha fornito lo sce-
nario perfetto per un fine settimana indi-
menticabile per la mia squadra di boxe. 
Già dall’arrivo l’atmosfera vibrante della 
città ci ha contagiato tutti, creando l’at-
mosfera ideale per il successo che si sa-
rebbe presto materializzato sul ring. Il 
nostro obiettivo era chiaro: conquistare 
la Cintura d’Italia, e la nostra determina-
zione era palpabile. Il venerdì sera, dopo 
un viaggio lungo e appassionante, ab-
biamo approfittato dell’opportunità per 
immergerci nella cultura e nella storia 
che circondano la città. La mattina suc-
cessiva, il clima elettrico nell’aria era in-
negabile mentre ci dirigevamo verso la 
palestra dove si sarebbe svolto l’evento. 
L’eccitazione cresceva mentre il suono 
dei guanti da boxe e delle scarpe da gin-
nastica risuonava nelle nostre orecchie. 
La competizione si svolgeva di fronte a 
un pubblico caloroso, pronto a sostenere 
ogni pugile sul ring.
La mia categoria, 81 – 91 Kg, era parti-
colarmente competitiva, con avversari 
determinati e talentuosi provenienti da 
ogni angolo del Paese.
Tuttavia, la preparazione intensiva e 

l’addestramento rigorosi fornitomi dalla 
mia palestra mi avevano dato la fiducia 
necessaria per affrontare ogni
sfida. Quando il momento cruciale è ar-
rivato, sul ring ho dato il massimo di me 
stesso, combattendo con cuore e deter-
minazione.
Le luci accecanti e il suono della folla in 
delirio hanno contribuito a creare un’at-
mosfera surreale mentre combattevo per 
la Cintura d’Italia. Ogni pugno lanciato 
era guidato dalla passione per il nostro 
sport e dalla volontà di raggiungere l’o-

biettivo tanto ambito. L’incontro è stato 
un crescendo di emozioni ad ogni round, 
avvicinandosi sempre di più alla vittoria.
Quando il verdetto è stato annunciato, 
ci fu un’esplosione di gioia nella nostra 
squadra. La Cintura d’Italia era stata 
conquistata, e la soddisfazione di aver 
portato a casa un simbolo così prestigioso 
era indescrivibile. La celebrazione è pro-
seguita per tutto il weekend, con visite a 
luoghi iconici come Piazza di Spagna e la 
Fontana di Trevi.
Questo fine settimana a Roma è stato 
molto più di una competizione sportiva; 
è stato un viaggio di crescita personale, 
di connessione tra compagni di squadra 
e di apprezzamento per la bellezza del-
la capitale italiana. La Città Eterna ci ha 
accolto con il suo fascino unico, e la cin-
tura d’Italia ora fa parte integrante della 
nostra storia sportiva.
In conclusione, la mia squadra e io lascia-
mo Roma con il cuore gonfio di orgoglio e 
gratitudine. Questi giorni rimarranno in-
delebili nei nostri ricordi; un capitolo glo-
rioso nella nostra carriera sportiva e un 
tributo alla forza dello spirito di squadra.

Pietro Biban

In occasione della  sosta natalizia faccia-
mo il punto, con il diesse del San Gio-
vanni Lupatoto Marian Ionita innanzi-
tutto sulla prima squadra che milita nel 
campionato di Promozione. Con l’arrivo 
di mister Marocchio sono arrivate anche 
le prime vittorie, cosa è cambiato rispet-
to all’inizio del campionato ? “Mister 
Marocchio ha cambiato la mentalità dei 
ragazzi, ha cambiato sistema e principi 
di gioco e soprattutto ha fatto crescere 
la fiducia nelle proprie capacità della 
squadra”. La squadra è sempre ultima 
ma le dirette concorrenti per la salvez-
za, dopo l’arrivo delle prime vittorie, 
non sono così lontanissime. E’ possibi-
le quindi conservare la categoria  ? “E’ 

vero che siamo ultimi in classifica ma 
insieme al mister, staff e società, che ci 
è sempre stata vicinissima nei momenti 
di difficoltà, faremo di tutto per salvare 
la categoria. Sarà un’impresa ardua ma 
non impossibile.       Crediamo fortemen-
te nelle qualità calcistiche e soprattutto 
umane dei nostri ragazzi e non li cam-
bierei con    nessun altro”, sottolinea Io-
nita. Ora, aggiunge, in vista del girone 
di ritorno “l’ unica cosa che i ragazzi de-
vono capire è la loro qualità e prendere 
fiducia nei propri mezzi”. Grandi sod-
disfazioni nel frattempo arrivano dalla 
formazione Juniores regionale campio-
ne d’inverno: “Siamo molto contenti del 
lavoro svolto da questa formazione, con 

uno staff preparato appoggiato dalla 
società che lavora dietro le quinte tra-
mite progetti a medio/lungo termine. 
Una squadra giovane e competitiva con 
ragazzi molto interessanti che hanno 
voglia di migliorare giorno dopo giorno 
per entrare a far parte della Prima squa-
dra. Saranno il nostro futuro in quanto 
crediamo moltissimo nel nostro vivaio e 
nel lavoro svolto dai mister del settore 
giovanile. Volevo esprimere la grande 
soddisfazione anche sull’Under 17 San 
Giovanni Lupatoto, posizionata al  se-
condo posto dopo il girone d’andata del 
campionato regionale, e sull’ Under 17 
IFA, vincitrice del girone 1° Fase del 
campionato Provinciale”.

Trionfo  a Roma per l’Accademia Pugilistica Ruga

San Giovanni, con Marocchio arrivate le prime vittorie
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Continua la crescita per SanGio Volley 
che passa dai 147 tesserati della scorsa 
stagione ai 175 atleti/e di questa annata 
sportiva.  Insomma, un’altra stagione da 
“tutto esaurito”. “Siamo cresciuti forse 
ancora oltre le nostre aspettative – dice 
il presidente Andrè Gonzaga Zaccaron 
– merito indubbiamente della collabora-
zione con Arena Volley Team, il gruppo 
di società delle quali facciamo parte, gra-
zie alla quale abbiamo potuto disporre di 
un gruppo di allenatori che ci ha consen-
tito di fare crescere molto nei numeri la 
pallavolo a San Giovanni Lupatoto”.  
Sono quattro i gruppi di S3, o mini vol-
ley, guidati da Clarissa Covino, Elena 
Cappelli e Giacomo Renzi Ferri, le prime 
due sono atlete che militano nella Serie 
B1 mentre il terzo è già stato allenatore 
di Arena Volley. Passando ai gruppi più 
grandi sono due le squadre under 13 
guidate una dallo stesso Giacomo Renzi 
e l’altra da Elisa Menegon. “Siamo felici 

– continua il Presidente -perché una del-
le nostre due squadre under 13 è giunta 
seconda nel proprio girone zonale ed ora 
disputerà il girone con le migliori squa-
dre under 13 della provincia di Verona, si 
tratta di un buon risultato sportivo per noi. 
Abbiamo poi la squadra under 14 guida-
ta da coach Paolo Bruno Latella, mentre 
a guidare l’under 16 c’è Mirco Contò. 
L’under 18 è guidata da Angelo Smeraldi 
e partecipa al campionato CSI ed infine 
la squadra di terza divisione femminile è 
affidata a Stefano Cavicchia. A comple-
tare lo staff tecnico ci sono anche Yina 
Cantamesse e Ilaria Latella. Sono ben 38 
i dirigenti sportivi che collaborano a vario 
titolo, con mansione di arbitri collaborato-
ri, segnapunti, dirigenti accompagnatori, 
consiglieri e che portano avanti tutta l’at-
tività sportiva.  
Ci sono in vista dei cambiamenti anche 
dal punto di vista societario. “Io, prose-
gue Andrè, per motivi lavorativi, devo la-

sciare l’incarico di Presidente a qualcuno 
che abbia più tempo di me, anche se l’a-
more per la pallavolo rimane, perciò darò 
la mia disponibilità a rimanere in società 
a collaborare, anche se in veste diversa. 
Entro fine anno verrà convocata l’assem-
blea dei soci per l’elezione del nuovo 
Consiglio direttivo che speriamo potrà 
dare ulteriore impulso alla crescita della 
pallavolo a San Giovanni Lupatoto”. Per 
ogni contatto ed informazione:  sangio@
arenavolleyteam.it.

L’inizio di campionato 
Juniores Provinciali Un-
der  19 si è presentato un 
pò in salita per la squa-
dra dell’A.C.D. Raldon, 
guidata anche quest’an-
no dal Mister Massimo 
Mantovanelli, accompa-
gnato da Avelino Moro 
e Roberto Tomelleri. I 
ragazzi, molti dei quali 
nuovi, hanno dimostrato 
in seguito di possedere 
le capacità tecniche e 
la grinta necessaria per 
arrivare a buoni risultati 
tanto da ambire al girone 
Elite. Le battute d’arresto delle ultime 
partite, tuttavia, hanno fatto cadere ogni 
possibilità di avanzamento e la prima 
parte del campionato si è conclusa con 
l’undicesima posizione. Resta il fatto che 
il gruppo è stato notevolmente penaliz-

zato dalla mancanza di alcuni 
calciatori infortunati o passati 
per merito alla Prima Squadra. 
Questa la rosa: Matteo Man-
tovanelli, Giacomo Guzzon, 
Lorenzo Cobel, Andrea Co-
rezzola, Youssef Saidi, Raftis 
Dimitri, Alessio Donà, Filippo 
Pighi, Luca Mirandola, Mat-
tia Marastoni, Davide 
Cerpelloni, Pietro Fon-
garo, Bilal Haj Meftah, 
Thomas Menegatti, 
Giorgio Gasparini, De-
nis Colombari, Isacco 
Perbellini, Lorenzo 
Soliman, Marco An-

derloni, Federico Biondaro, Ba-
bacar Gueye, Lorenzo Magalini, 
Marastoni Leonardo Mosè, Davi-
de Olivati, Riccardo Pavan, Ga-
briele Sandri, Francesco Sprea, 
Simone Turco, Elezi Nicola, 

Compri Lorenzo, Balasca Cosmin. Vento 
in poppa invece per la Prima Squadra, 
ora guidata dal Mister Rocco Sartori, che 
dopo la vittoria in casa contro il Casaleo-
ne ha chiuso il girone di andata al secon-
do posto a cinque lunghezze dalla prima. 
Main sponsor di tutto il gruppo A.C.D. 
Raldon la concessionaria De Togni. Foto 
di Roberto Chiocchetta.

Sangio Volley  in crescita costante

Raldon secondo al giro di boa

Under 13 Under 14 
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LA NUOVA SEDE GEMINI
La scelta di aprire la nuova palestra al di fuori del Comune di San Giovanni
Lupatoto è stata sofferta, molti dei nostri atleti Lupatotini sono costretti a brevi trasferte per allenarsi, ma scelta 
obbligata in riferimento alle strutture sportive che offre il nostro Comune, e soprattutto l’esigenza di avere una struttura 
all’altezza della proposta agonistica. Le attività sportive di Cheerleading di Performance Cheer e Ginnastica Artistica 
hanno iniziato il percorso nella nuova sede Gemini. Gli obbiettivi sono molteplici, il Cheerleading e il Performance Cheer 
parteciperanno, all’European Cheer League, Maggio 2024 e finiranno la stagione sportiva con la partecipazione al 
Campionato Europeo che si svolgerà in Norvegia a luglio 2024. La Ginnastica Artistica parteciperà agli eventi regionali 
già in programma in Veneto e concluderà a Pesaro, al campionato Nazionale di Luglio 2024. Un grosso in bocca al 
lupo agli atleti di queste discipline, che cambiano casa e ai quali auguriamo i più grandi successi che meritano visto 
l’impegno e la disponibilità dimostrata.
Gli sport che proponiamo a San Giovanni Lupatoto rimangono molteplici: Le arti marziali, il basket maschile, il basket 
femminile, la ginnastica ritmica e il progetto di difesa personale. Lo spostamento, in altra sede, del Cheerleading 
del Performance Cheer e della ginnastica artistica ci hanno permesso di investire nelle attrezzature e allestire al 
meglio le palestre Lupatotine, concentrandoci su queste discipline sportive e massimizzando gli sforzi per le attività 
in San Giovanni Lupatoto. Le scuole primarie di San Giovanni Lupatoto che hanno aderito al progetto scuola Gemini, 
che continua da 20 anni, ci offrono sempre spunti di collaborazione e inclusione sociale con la netta sensazione di 
appartenere ad una famiglia e sempre bene accolti.
Per info contattateci Associazione Sportiva dilettantistica Gemini
www.asdgemini.it - infoasdgemini@gmail.com



Il giorno 10 dicembre è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Fabiano Bronzato

di anni 82

L’annunciano addolorati la moglie Carmela, 
Isabella con Davide, i nipoti Nicolò, Chiara e 
parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 10 dicembre 2023

Alle ore 4,00 del giorno 9 
dicembre, è salita al Padre 

Ida Sinigaglia
ved. Bonvicini

di anni 98

L’annunciano addolorati le figlie Mara con Gian-
ni, Catia con Claudio, le nipoti Beatrice, Madda-
lena e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 9 dicembre 2023

Il giorno 8 dicembre è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Giovanni Fanini 
(Gianni)

di anni 83
L’annunciano addolorati la moglie Loredana, le 
figlie Paola con Davide, Nadia con Luca, i ni-
poti Luigi, Daniele, il fratello Giorgio, cognati 
e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 8 dicembre 2023

Alle ore 1,30 del giorno 
15 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Franco Castagna

di anni 84

L’annunciano addolorati le sorelle Ines, Giovan-
na, Luigina con Luigi, nipoti, pronipoti e parenti 
tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 15 dicembre 2023

Alle ore 10,30 del giorno 
14 dicembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Dino Fasoli

di anni 87

L’annunciano addolorati la moglie Germana, i 
fratelli Renzo con Antonietta, Remo, i nipoti Pa-
trizia, Manuel, Mirko, Eva, Alessia unitamente 
alle famiglie e ai parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 14 dicembre 2023

Il giorno 14 dicembre 
ha raggiunto il suo caro 

marito Fabiano

Carmela Aldà
ved. Bronzato

di anni 85
L’annunciano addolorati la figlia Isabella con 
Davide, i nipoti Nicolò e Chiara, il fratello Rino 
con Elsa i nipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 14 dicembre 2023

Alle ore 7,51 del giorno 
20 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Giovanna Ruffo
in Brunelli

di anni 76
L’annunciano addolorati il marito Franco, il fi-
glio Paolo ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 20 dicembre 2023

Alle ore 21,40 del giorno 
16 dicembre è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Giorgio Toaiari

di anni 86

L’annunciano addolorati i cugini ed i parenti 
tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 16 dicembre 2023

Alle ore 1,30 del giorno 
15 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Giuseppina Busacchi
ved. Soave

di anni 77
L’annunciano addolorati le figlie Monica e Cri-
stina, i generi e il nipote.

San Giovanni Lupatoto, 15 dicembre 2023



Il giorno 1° dicembre, 
improvvisamente è 

mancata all’affetto dei 
suoi cari

Bruna Dolci 
ved. Venturini

di anni 82
L’annunciano addolorati i figli Miriam, Nicola 
con Paola, i nipoti Angela con Marco, Enrico 
con Elena, Veronica con Luigi, gli adorati pro-
nipoti, i cognati Gianni e Rosanna e parenti tutti.
Raldon di San Giovanni Lupatoto, 1°dicembre 2023

Alle ore 11,10 del giorno 
30 novembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Luigina Bortolazzi

di anni 92

L’annunciano addolorati il fratello, le cognate, i 
nipoti e parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 30 novembre 2023

Il giorno 26 novembre è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Luigi Sandri

di anni 86 

L’annunciano addolorati la moglie Teresa, i figli 
Roberto, Elisabetta con Fabrizio, il caro nipote 
Giovanni, cognati, nipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 26 novembre 2023

Il giorno 5 dicembre, è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Agostino Ferraro

di anni 66

L’annunciano addolorati la moglie Bruna, le 
figlie Alice, Cecilia, Sofia, la sorella Donatella 
con Jay, nipoti, amici e parenti tutti

San Giovanni Lupatoto, 5 dicembre 2023

Alle ore 21,10 del giorno 
3 dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Rosetta Tambara 
ved. Spinazza

di anni 91
L’annunciano addolorati i figli Roberto, Giovan-
na con Andrea, gli adorati nipoti Valentina, Anna 
con Matteo, Pietro, la sorella Anna con Ernesto, 
la cognata Bertilla, nipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 3 dicembre 2023

Alle ore 11,00 del giorno 
1° dicembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Luigia Teresa 
Caldiron

di anni 93
L’annunciano addolorati i nipoti, i cugini ed i 
parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 1° dicembre 2023

Il giorno 8 dicembre
è mancato all’affetto dei 

suoi cari

Francesco Zanzoni

di anni 81

L’annunciano addolorati la moglie Loretta, il 
figlio Federico, il fratello, la sorella, cognati, ni-
poti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 8 dicembre 2023

Alle ore 22,45 del giorno 6 
dicembre è mancata

Giacomina
Bruna Betti

di anni 92

Ne danno il triste annuncio Beatrice Betti e Julia 
Terzi.

San Giovanni Lupatoto, 6 dicembre 2023

Il giorno 6 dicembre è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Pietro Lancerin

di anni 83

L’annunciano addolorati la moglie Carla, i figli 
Oscar con Stefania, Loris con Cristina, Marzia 
con Andrea, nipoti, pronipoti, le sorelle, cognati, 
nipoti e parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 6 dicembre 2023

Alle ore 2,00 del giorno 
26 novembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Bruna Morini
ved. Rambaldelli

di anni 86
L’annunciano addolorati i figli Marco con Lilia-
na, Barbara con Virgilio, i cari nipoti Vanessa, 
Elisa, Matteo, la sorella Lina con Giulio ed i pa-
renti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 26 novembre 2023

Alle ore 9,16 del giorno 
25 novembre, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Giovanna Piccoli
in Yatoubi

di anni 64
L’annunciano addolorati il marito Cherkaoui, la 
sorella Luisa con Andrea, le nipoti Maria, Fran-
cesca ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 25 novembre 2023

Alle ore 00,02 del giorno 
25 novembre, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Giovanni Battista 
Fiorini

di anni 77
L’annunciano addolorati le sorelle Licia, Loretta 
con Roberto, il fratello Giulio, i nipoti, i proni-
poti e parenti tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 25 novembre 2023
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